# 児童生徒会だより

須賀川支援学校郡山校 児童生徒会 令和元年度 第1号

発行日 令和元年7月19日(金)

### 前期児童生徒会·委員会紹介

4月12日に、前期児童生徒会総会を行い、児童生徒会の代表委員と活動計画、委員会活動の活動 内容を決めました。新体制での話し合いの結果、児童生徒会活動は、交流活動とわかば祭に向けての 準備を行うことになりました。委員会活動は、校内美化活動を行うことになりました。

#### 交流活動

7月8日の異世代間交流では、アルコート並木の方々と七夕飾りづくりに 挑戦しました。



お互いに作り方をお伝えしたり、作った作品を見せ合ったり、七夕の歌を歌ったりして、交流を深めることができました。

当日参加できなかった児童生徒も、事前に学校や家で飾りつくりに取り組みました。

学校で作った飾りはアルコート並木の方々にプレゼントしました。児童生 徒の代表が七夕飾りを渡すと、嬉しそうに受け取ってくださいました。

学校の階段に、一緒に作ってきた七夕飾りが置いてありますので、ぜひご覧ください。

学校掲示作りでは、季節の飾りつくりに取り組みました。5月はこいのぼりを作成しました。折り紙が得意な生徒が折ったコイに、シールで模様をつけたり、お互いに協力して、素敵な掲示を作り上げることができました。

図書コーナーの掲示つくりでは、おすすめの本の紹介を作りました。おすすめの本を選び、紹介文を書いて、本と一緒に図書コーナー前のテーブルに展示しました。だれがどんな本を紹介してるのか、興味を持って本を手に取る姿が見えました。

## 学校掲示つくり 図書コーナーの掲示



### 校内美化活動



今学期の校内美化活動は、校内・校外の植物の水やり、図書コーナーの清掃、教室のパソコンの清掃から、それぞれが自主的に目的の活動を選んで取り組みました。

植物の水やりでは、校内の観葉植物や外の野菜やヘチマのプランターに、 何度か水場と往復してたっぷり水をかけたりしました。

図書コーナーの清掃では、ほこりを払ったり、書架の乱れを整えたりしました。教室のパソコン清掃では、綿棒を使って、キーボードや細かいところのほこりを取り除きました。

普段の清掃ではなかなか行き届かないところを、みんなで協力してきれい にすることができました。